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開催日時 
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18：30〜20：30 南分館 601会議室 
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委員 
原田会長、高橋副会長、山口委員、高山委員、川口委員（ﾘﾓｰﾄ参加）、乾委員 

川瀬委員、楠委員 

事務局 
鹿嶽教育長、学校教育部 松下部長、浅野次長 学校給食課 廣瀬課長、西

中参事、西田主幹、石名田係長、田所係長 

ｵﾌﾞｻﾞ

ｰﾊﾞｰ 

大向校長（松が丘小学校）、王子教頭（狭間中学校）、増谷栄養教諭 

 

傍聴人 5人 

＜議事＞ 

1. 会長あいさつ 

2. 会議の公開について 

3. 報告事項 

(１)アンケート結果の報告 

(２)試食会の報告 

(３)第１回協議会の追加資料の説明 

4. 協議事項 

(１)三田市の目指す学校給食のあり方について 

 ① 学校給食に求められるイメージ 

(２)給食内容の充実について 

 ① 栄養価の確保・献立・食材等 

 ② 地産地消の推進 

 ③ 安全安心な食材の活用 

5. その他 

使用した資料 

① 令和４年度三田市学校給食運営協議会委員名簿 

② 配席表 

③ 第１回学校給食運営協議会 会議概要 

④ 学校給食に関するアンケート 結果と分析 

⑤ 第２回学校給食運営協議会資料(1～7頁) 

⑥ 兵庫安心ブランドパンフレット 

 会議概要 

第１回学校給食運営協議会 会議概要の確認 

第１回協議会の追加資料の説明 

給食に関するアンケート調査について結果と分析の説明と委員の意見を聞く 

「三田市の目指す学校給食のあり方について」求められるイメージを共有する。 

給食内容（栄養価や献立・食材、地産地消、安全安心）について意見を聞く。 

主な意見 



・アンケートの回答率は 16.8％だが、1,000家庭以上で美味しいと言う意見、あるいは、

全体に満足ということで考えると 60％を超えたということは全体的に見てそういうこ

とだと考えてもよいと思う。 

・三田肉は高価だが、年１回でもいいから学校給食に取りいれていただけたらと。供給

には十分対応できる。 

・試食会では、外観を見るだけの給食センターの中を見ると、安定的に供給する大変さ

を見ていてよく感じました。給食としては、小学校高学年用の量でしたが、やっぱり

少し寂しいかなと感じました。味に関しては美味しいと感じた。 

・建物が建って相当年数が経過しているので、給食センターを使わない時期しか補修的

なことはできませんので、苦労しているのだろうと思いました。 

・子供から普段給食について話を聞きますと、季節感のあるもの、季節毎に出てくる食

べ物を提供し続けると、子供もこの季節にはこれを食べるんだ。そのうちのこれは三

田産なんだということが分かって来ると思う。 

・「地産地消」という三田でとれたものだけだと産物の少ない市町村では大変厳しい状

況になりますので、兵庫県内ならば兵庫県まで広げても良いのでは（蟹や海苔等）。 

・新しい伝承料理を学校給食から創作してはどうか。このような取り組みがあっても良

いのではと子供達から聞いてもいいし、三田肉の話もある。 

・他市の１食あたりの給食費を見ても、三田市は比較的安くて驚いたという印象、今後

も価格の高騰がある中で栄養価の不足とか、タンパク質の不足や確保が保護者として

心配なので、給食費を上げるのは仕方ないのかという印象がある。 

・子供はデザートの時は話してくれる。自分が昔の事を考えてもデザートとかそういう

ものは印象に残っているので、是非続けていっていただけたらと思う。 

・P16 の Q18、内容は「少し充実」「より充実」「さらに充実」というところが 52.6％を

占めている、給食費の価格改定するのであれば、この「充実」の求めているところに近

づけることができるのかどうかが課題なのかという気がする。 

・三田の特産ですとヤマフクモチというもち米がある。地域の文化として御餅や、もち

米を使ったおこわ等、地域の方の特産をもっと使って、献立に入れていただきたい。 

・給食を多めにして欲しいと希望しても時間が足りない食べる時間が 20 分ぐらいしか

なく、給食準備に時間がかかると 10分ぐらいしか給食の時間がない日もある。 

・県内でとれるお茶で一番質の高いお茶は母子茶だと聞いている。財政的に厳しいのか

も知れませんが、是非維持していただきたいと思います。 

・給食費を考えた時に家庭から見ると 1食あたりで見る方が多いと思う、数字を書く時

に 1 食あたりに換算するとこれはこうですよということを付け加えると非常に資料と

して保護者の方にも分かりやすい資料になると思う。 

・今日の資料が昨日届いた、せめて 2日か 3日前に手元に来れば読み込んでくるんです

けど、もう少し早めにいただければ助かります。 

 


